
庁 議 記 録

出席者：市長・副市長・教育長・市立病院副管理者・総務部長・市民部長（代理：くらし安全課長）・

健康福祉部長（代理：地域福祉課長）・経済部長・建設環境部長・生涯学習部長・議会事務局長・

経営管理部長・消防事務組合消防長（代理：消防総務課長）・総務課長・財政課長・企画課長・

企画課秘書創生係長

１．スケジュールの確認

・修正なし。

２．各部からの報告・連絡事項

・総務部

・議会から職員を対象に士別市議会に係るハラスメント実態調査アンケートへの協力依頼があった
ため、市として協力していく予定である。

・令和７年国勢調査事務従事者（指導員）について、資料を用いて説明。
・先週衛生委員会を開催し、７年度の取り組みと職場における熱中症対策をメインに協議を行った。
６月１日に労働安全衛生規則が改正され、熱中症の取り扱いが定められた。ガルーンで本市の取り
組みについてお示しするのでご対応をお願いする。特に外作業時には事前の連絡体制、作業場所の
確認を行うよう定められているため、フロー・マニュアルの確認お願いする。

・市民部

・22日（日）に開催を予定していた朝日体育まつりは降雨のため中止した。
・健康福祉部

・27日（金）に老人クラブ連合会の大運動会が開催される。現在20クラブ201名が参加予定。
・25日（水）に社会を明るくする運動実行委員会と、民生委員推薦会を開催する。同日に士別市社会
福祉協議会の理事会・評議委員会も開催されるため、社会福祉協議会の役員については来週庁議で
報告する。

・経済部

・28日（土）から開催する食と観光周遊スタンプラリー2025について、資料を用いて共有。
・28日（土）にぐるっとライド2025が開催される。申込者数について、今年は352名、昨年は401名
であったため若干減少した。

・ヒグマの出没について、20日時点で目撃15件、捕獲13頭である。昨年は目撃15件、捕獲12頭であ
った。今年は市街地への出没はない。

・建設環境部

・ヒグマ対策として、先週金曜日から水郷公園及び維持センターからラジオを夜間に放送している。
・生涯学習部

・ハーフマラソン大会のエントリー状況について、ハーフマラソン795名、10キロ484名、２キロ164
名、ファンラン185名の合計1,628名である。昨年は1,797名であり、約１割の減となった。

・先週中体連大会が開催され、上川代表決定戦及び全道大会の出場者が決定した。
士別中学校は野球（士別南中学校・下川・智恵文・風連の合同チーム）、女子バスケットボール、
男子バスケットボール、サッカー、柔道個人１名が上川代表決定戦出場へ、陸上は４種目で全道大
会への出場が決定した。
士別南中学校は野球（合同チーム）、女子ソフトテニス団体・個人、卓球男子団体・男子女子個人
で上川代表決定戦へ、陸上は５種目で全道大会への出場が決定した。
上士別中学校は野球でKAMIKAWA士別サムライブレイズのチームに加入している３名、卓球女子
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個人で２名が、朝日中学校は同じくKAMIKAWA士別サムライブレイズのチームに加入している４
名、剣道で個人１名が上川代表決定戦への出場が決定した。

・20日の16時30分頃、図書館のシステム端末に不具合が生じ、24日に代替機を設置するまで住民票
及び印鑑証明書の発行ができない状況である。戸籍謄本・抄本は通常通り発行可能。ホームページ
及びアプリで周知している。

・市立病院

・先週、士別市立病院のあり方検討特別委員会を開催した。委員から寄せられた質問・意見を踏まえ、
次回開催時に説明を行う。

・消防事務組合

・29日（日）に１市３町の消防総合訓練大会を河川防災ステーションで開催する。
・議会事務局
・ハラスメントに関する実態調査アンケートについて、資料を用いて説明。

３．協議事項

・なし。

４．その他

・なし。

５．理事者確認・指示事項

・なし。


